



ESPECTACULOS 73

De la Parra recibe Premio Max

Marco Antonio de la Parra, autor de "Lo crudo, lo cocido y lo podrido", recibirá el Premio Hispanoamericano de las Artes Escénicas en la sexta entrega de los Premios Max a lo mejor del teatro español el próximo 5 de mayo en Vigo.

Así lo anunció el comité organizador de estos galardones, que votó por unanimidad por De la Parra en reconocimiento a su "intensa, plural y sustanciosa actividad profesional en la América hermana como dramaturgo, actor y director".

El Premio Hispanoamericano de las Artes Escénicas se concede, por designación directa, al "espectáculo, entidad, compañía o profesional hispanoamericano que más se haya destacado por sus aportaciones al mundo de las artes escénicas". En ediciones anteriores fueron premiados Alicia Alonso, Héctor Alterio, el Festival Internacional de Teatro de Cádiz, Les Luthiers y el Teatro General de San Martín de Buc-

De la Parra recibe premio Max. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

De la Parra recibe premio Max. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)